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LEMA 
 

“Llevando a la Javiera por el mejor camino” 
 
EXPLICACIÓN DEL LEMA 
 
Con la ayuda de mi equipo, buscamos generar un ambiente de convivencia sano en 
la Javiera, donde sea posible reducir significativamente la cantidad de conflictos, 
situaciones inadecuadas  y/o comportamientos asociales en la institución. 
 



SÍMBOLO 

 
 
SIGNIFICADO DEL SÍMBOLO 
 
El avión representa mi campaña, que busca elevar su vuelo y llegar a lo más alto 
posible trabajando cómo un equipo, que es cómo la aviación se lleva a cabo. La 
palabra “negroneta” es el nombre de este avión, donde la persona que desee puede 
“montarse” y hacer parte del hermoso proyecto que en mi equipo buscamos 
desarrollar para así generar cambios positivos al lado de mi comunidad 
 
AUTOBIOGRAFÍA: 
 
Mi nombre es Hans Sebastián Velásquez Córdoba, nací el 8 de enero del año 2006, 
actualmente tengo 17 años, vivo con mi madre y mi hermana en el barrio Boston. 
Pese a no tener un tiempo muy largo dentro de la institución (2020-actualidad), me 
he hecho notar con mi gran carisma e inteligencia.  
 
En mi anterior institución tuve el rol de mediador escolar 4 veces;  en la Javiera 
Londoño, hice parte del Gobierno Escolar el año pasado con el rol de representante 
del grado 10° al Consejo Estudiantil y cómo mediador escolar de mi grupo. Me 
destaco por ser una persona alegre, serena, neutral, realista y honesta. Las 
personas en mi alrededor siempre me han visto cómo un líder y quiero con la ayuda 
de esas personas, hacer lo mejor por la institución 
 
MOTIVOS POR LOS QUE LLANCÉ MI CANDIDATURA 
 
Vengo de una institución donde la convivencia es un factor muy importante y donde 
rara vez se ven conflictos, desde los grados más pequeños inculcan lo importante 
que es el tener un ambiente sano y tranquilo, pero al llegar a la Javiera Londoño, vi 
un caos en cuanto a ese aspecto, donde se pueden ver peleas casi semanalmente, 
donde hay división en los salones por x o y motivo y donde es raro que los grupos 
trabajen integralmente, por ejemplo he notado que hay grupos que llegan a tener 
rivalidades por motivos mínimos. Es por esto que me lancé, para buscar inculcar la 



sana convivencia en la institución y así hacer de la Javiera un lugar más agradable 
para pasar nuestras jornadas día a día, sin tener la molestia de ver conflictos a 
diario. 
 
PLAN DE TRANSFORMACIÓN 
  

1. Concurso de talentos: Con la ayuda de docentes del nodo de humanidades 
y el área de artística, llevar a cabo un concurso de talentos, donde los 
estudiantes por grados, o los mismos docentes, puedan hacer muestras de 
sus habilidades en el auditorio de la institución. 

2. Expolingüística: Este evento, consta de que por grados se va a asignar un 
país o cultura y estos tendrán que hacer demostraciones de los aspectos más 
importantes de las mismas, todo esto, para desarrollar conocimientos de 
cultura general e incentivar la aceptación a las diferentes culturas. 

3. Caja de deseos: La idea de esta propuesta es tener una caja en la entrada 
del colegio donde los estudiantes pueden dejar mensajes haciendo alguna 
sugerencia, petición o reclamo sobre el gobierno escolar, esto para garantizar 
la transversalidad 

4. Clásico de fútbol: Se tiene planeado hacer un partido de fútbol entre hinchas 
del equipo nacional y Medellín, para sensibilizar la convivencia entre los 
estudiantes y que comiencen a convivir algo tan influyente como el fútbol en 
paz 

5. Cinema Day: Retomando una práctica realizada por Camila Patiño el año 
pasado, el ideal es tener a final de periodo un espacio de integración para los 
estudiantes donde puedan salir de sus rutinas practicando la sana 
convivencia  

 
 
REFLEXIÓN FINAL:  
 

Me gustaría agradecerles a todas las personas que me apoyaron durante mi 

proceso de campaña y a los que no, los invito a integrarse de esto tan bonito 

que quiero desarrollar en la Comunidad Educativa. Quiero que esta institución 

que me abrió las puertas cuando más lo necesitaba y de dónde mi madre es 

egresada tenga la mejor calidad posible y hacer de la Javiera algo maravilloso. 

 


